



HIGHLIGHT:
HANOI, SAPA, FANSIPAN, HALONG,
DA NANG, BA NA HILLS, HO CHI MINH

Hari 01 : JAKARTA – HANOI (D) VJ 928 14.00 – 18.15
 Para peserta diharapkan berkumpul di Bandara International Soekarno-Hatta untuk bersama-sama melakukan penerbangan menuju Hanoi, Vietnam. Setibanya Anda akan diantar untuk makan malam dan menuju hotel untuk beristirahat.

Hari 02 : HANOI – SAPA (B,L,D)
 Pagi ini Anda akan menuju kota **Sa Pa**, Anda dapat menikmati pemandangan alam pedesaan dan gunung yang memukau selama perjalanan menuju Sa Pa. Makan Siang dan dilanjutkan menuju **Cat Cat Village** yang merupakan desa etnik Anda dapat menyusuri gang-gang di pemukiman yang unik. Anda dapat melihat dari dekat pemukiman rakyat Vietnam dan Pembangkit Listrik yang dibangun oleh Prancis sejak Abad ke 20. Anda Dapat menikmati **Cat Cat Waterfall, Sapa Church** dan **Sapa Night Market**. Anda diberikan waktu bebas untuk berbelanja dan bersantai di **Sapa Night Market**. Malamnya diantar ke hotel untuk check in dan beristirahat.

Hari 03 : SAPA – FANSIPAN – HANOI (B,L,D)
 Hari ini kita akan menuju **Cable Car Station**, untuk menikmati keindahan **Gunung Hoang Lien Son** Kemudian perjalanan di lanjutkan, kita dapat berfoto dan melanjutkan perjalanan dengan tracking untuk menuju **Fansipan – The Roof of IndoChina**. Perjalanan dilanjutkan menuju Hanoi untuk bermalam.



Hari 04 : HANOI – HA LONG – HANOI (B,L,D)
 Setelah makan pagi Anda akan diantar menuju **Ha Long Bay** yang ditetapkan UNESCO sebagai Natural World Heritage pada tahun 1994, Anda akan melihat pemandangan keragaman Desa Vietnam Utara dan sawah yang indah. Setibanya di **Tuan Chau Island** anda bisa menikmati keindahan alam yang mempesona dan bebatuan yang cantik. Setelah itu Anda akan diantar kembali ke hotel untuk beristirahat dan makan malam.

Hari 05 : HANOI – DA NANG (B,L,D) by domestic flight
 Hari ini Anda akan diajak menuju **Ho chi minh's House, His Mausoleum, One-Pillar Pagoda** yang merupakan kuil dengan struktur khusus: bangunan yang diletakkan di atas satu pilar. Pagoda asli dibangun pada

tahun 1049. Dilanjutkan menuju **Buddhist Tran Quoc Pagoda on west lake** adalah pagoda tertua di kota tersebut sehingga usianya sudah lebih dari 1.500 tahun. Diberikan waktu bebas sampai melanjutkan perjalanan ke Hanoi Airport untuk keberangkatan menuju **Danang**. Setibanya di Danang, Anda akan langsung diajak berkunjung ke **My Khe Beach**, lanjut menuju **Son Tra Peninsula** atau biasa disebut sebagai **Monkey Mountain**, sambil berjalan lagi untuk melihat **Chùa Linh Ứng**. setelah itu Anda akan diajak menuju **Dragon Bridge dan Love Bridge** sebuah jembatan yang saling berdekatan. Setelah itu Anda akan diantar kembali menuju Hotel untuk check in dan beristirahat.

Hari 06 : DA NANG - BANA HILLS (B,L,D) DA NANG – HO CHI MINH by domestic flight



Pagi ini Anda akan memulai perjalanan ke **Ba Na Hills (include cable car)**. Di sana Anda akan mengunjungi **Le Jardin D'Amour flower garden, Debay Wine Cellar, Memory Garden, Secret garden and Grape garden**. Selanjutnya dilanjutkan dengan mengunjungi **Old Villas of French**. Kemudian Anda juga bisa bermain di **Fantasy Park**. Tidak lupa Anda akan diajak mengunjungi **Golden Bridge** jembatan berwarna emas disini Anda dapat menikmati pemandangan indah nya bukit dari ketinggian dan yang menjadi daya tarik terbesar adalah dua batu berbentuk tangan yang nampak menggenggam lintasan jembatan. Lalu kembali ke stasiun cable car untuk menuju airport penerbangan ke Ho Chi Minh. Setibanya di Ho Chi Minh. Anda akan diantar ke hotel untuk check in dan beristirahat.

Hari 07 : HO CHI MINH – CU CHI TUNNEL – HO CHI MINH (B,L,D)
 Setelah makan pagi Anda akan diajak menuju **Cu Chi Tunnel**, sebuah terowongan besar bawah tanah, yang digunakan oleh pasukan Vietnam dalam perang saudara Vietnam tahun 1968. Dilanjutkan perjalanan kembali menuju Ho Chi Minh City. Setibanya di Ho Chi Minh City Anda akan diajak berkunjung ke **The Hundred Years Red Cathedral, Old Post Office, The People's Committee Hall, French Opera House dan Ben Thanh Market** Pasar Ben Thanh merupakan destinasi terkenal bagi banyak wisatawan lokal dan mancanegara dari seluruh dunia karena barang apapun semua ada di jual. Setelah itu Anda akan diantar kembali menuju hotel untuk beristirahat.

Hari 08 : HO CHI MINH – JAKARTA (B) VJ 855 09.35 – 12.30
 Setelah makan pagi menuju airport untuk melakukan penerbangan kembali ke Tanah Air Terima kasih atas partisipasi Anda, sampai jumpa di tour lainnya.

HARGA TOUR DALAM IDR, BERDASARKAN 15 PESERTA

TANGGAL KEBERANGKATAN	DEWASA / ANAK TWIN SHARE / TRIPLE SHARE	ANAK DENGAN EXTRA BED (2-11 TAHUN)	ANAK TANPA BED (2-11 TAHUN)	SINGLE SUPPLEMENT (TAMBAHAN JIKA 1 KAMAR SENDIRI)
08 FEB 2025 14 MAR 2025 07 APR 2025 11 MAY 2025	18.800.000	16.800.000	15.800.000	3.000.000
22 JUN 2025	20.500.000	18.500.000	17.500.000	

HARGA TERMASUK :	HARGA TIDAK TERMASUK :
-------------------------	-------------------------------

- Tiket Pesawat International menggunakan Viet Jet Airlines
- Tiket Domestik di Vietnam
- Bagasi pesawat 20kg atau sesuai dengan ketentuan maskapai penerbangan
- Akomodasi Hotel 3* (twin share / triple share)
- Travel Insurance
- Transportasi Bus
- Acara Tour dan makan sesuai program acara diatas
- Tips Tour Leader
- Tips Local Guide & Driver

- Tips Porter Hotel, Mini Bar, Laundry dan pemakaian pribadi di hotel lainnya.
- Pengeluaran Pribadi
- Biaya lain yang tidak tercantum di dalam itinerary